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Segunda-feira, 1 de Junho de 2020. 
Hoje bateu uma saudade da minha família e de alguns amigos

que estão longe e que não vejo a algum tempo. Devido a essa

pandemia eu venho sofrendo com a distância dos meus avós,na

semana de março que começou a fechar tudo por causa do

vírus eu e minha família fomos visitar eles, porque sabíamos que

isso não iria acabar tão cedo e como de fato ainda estamos

vivendo com essa crise sanitária. Agora eu só queria poder dar

um abraço bem apertado neles e dizer o quanto estou sentindo

falta de todos. Mas eu sei que esse distanciamento é

importante, até porque meus avós são do grupo de risco e

como meus pais trabalham em comércio e tem contato com

muita gente,não podemos vê-los. O que eu estou fazendo é

conversar por chamada de vídeo com a minha avó,mas com meu

avô não consegui falar diretamente porque ele não está na hora

que ligo e minha avó costuma ir mais na casa da minha tia que

mora ao lado e por isso conversamos. Portanto o meu maior

desejo é que as coisas voltem ao normal logo e que eu passe a

dar mais valor as pequenas coisas da vida. Afinal, é o que mais

importa pra mim.



Quarta-feira,10 de Junho de 2020.
Algo de surpreendente vem acontecendo na minha cidade e está

deixando todos encantados com o que veem,inclusive eu.

Aproximadamente as 18:00 horas, Dom Basílio foi contemplado

com um lindo céu rosa. Onde eu fiz questão de tirar uma foto e

postar em uma das minhas redes sociais com uma música de

Deus que me toca muito e me faz refletir sobre tudo. Aliás, não

foi só eu que postei,várias outras pessoas da minha cidade

postaram também. Quando eu olhei para aquele céu algo me

tocou,não sei explicar ao certo o que foi. Mas foi um

sentimento muito bom e transformador. Olhei para o céu e

pensei no quanto Deus é maravilhoso e faz as coisas do jeitinho

dele. Deus nos mostra que as pequenas coisas da vida,como um

simples céu rosa, traz significados tão grande e essenciais para

a vida. Naquele momento foi possível sentir a presença dele

diante do caos que essa crise sanitária está causando na vida de

todos. 



Quinta-feira,11 de junho de 2020.
Minha melhor amiga me fez um convite ontem e hoje, feriado de

Corpus Christi fui fazer uma visita na casa da família dela no

Alto Do Rosário ou conhecido popularmente como Serra, os

dois nomes estão corretos. É um lugar localizado no município

de Dom Basílio, cidade onde eu resido. Esse lugar é famoso

pela sua história e pelos seus encantos. Logo na entrada da

cidade é possível notar a belíssima Igreja de Nossa Senhora do

Rosário, padroeira da comunidade. Sem dúvidas é uma das

Igrejas mais lindas da região,além disso há uma grande

diversidade de animais e de vegetação. Mas o grande motivo que

me fez ir até lá foi o fato de eu,minha amiga e a família dela

iríamos a uma linda beleza natural encontrada na comunidade, a

tão famosa cachoeira da Serra. E como de fato eu e o pessoal

fomos. Para chegar até essa belezura, é um pouco complicado,

mas não impossível. Até determinada parte fui de carro e a

outra caminhando, pois na outra parte não passa nem carro e

nem moto. Fiquei um tempinho caminhando entre pedras,água e

vegetação até chegar na cachoeira, e quando cheguei fiquei

completamente encantada com o que vi. É um lugar maravilhoso

e recomendo a todos irem.



(...)Era nítido a minha felicidade ao ver algo tão incrível dentro

da minha própria cidade e que muitas vezes as pessoas daqui

não dão valor. E eu fui apenas em uma das cachoeiras que tem

nesse lugar,mas existem várias.Mas como nem tudo é perfeito,

na volta eu e o pessoal encontramos um cobra e na hora foi um

sufoco porque tivemos que pensar em como ia passar pela

estrada sem que nada de perigoso acontecesse com todos. E

então usamos alguns métodos para despistar a cobra, já que é

um bicho muito perigoso e graças a Deus conseguimos passar e

seguir caminho sem que nada acontecesse. Enfim querido

diário, esse dia vai ficar eternizado na minha memória.



Terça-feira,23 de Junho de 2020.
Querido diário é com tristeza que venho lhe contar sobre o São

João deste ano que não teve quadrilha, não teve festa, não teve

aglomeração,mas ao mesmo tempo teve tudo o que mais

importa nesse mundo que é o amor e o carinho das pessoas que

vivem comigo,só tenho a agradecer porque foi um São João

abençoado. Nessa véspera de São João comemorei um pouco

diferente devido a pandemia. Mas de uma forma muito divertida

e com poucas pessoas,só com a família e aqueles mais

próximos,como os amigos. Percebi que este ano o São João

voltou a sua verdadeira essência, as pessoas deram valor as

pequenas coisas,como a família em volta da fogueira e deixaram

de lado as festas. Que de certa forma é bom também,mas não é

o que mais importante. Pra mim,foi o melhor São João, pude

participar diretamente de decoração que é algo que eu amo.

Foram dois dias de muito preparo na garagem daqui de casa,

lugar onde eu decidi fazer um arraiá com a família e os

amigos,poucas pessoas mesmo e outras que viam visitar o

arraiá e logo saiam. Na entrada coloquei um lugarzinho com

álcool em gel para as pessoas que fossem entrando e saindo

para higienizar as mãos. 



(...) E ficou simplesmente perfeito, a felicidade estava

estampada na minha cara e na cara da minha família. Meus pais

amaram e já querem fazer nos outros anos que vão vim.



Segunda-feira, 29 de Junho de 2020.
Bom,hoje eu encerro as atividades do segundo módulo da

monitoria e eu estou muito feliz de ter dado conta de tantas

atividades em pouco tempo.Pra mim,está sendo algo desafiador,

porque ao mesmo tempo que estou aprendendo eu tenho que

usar a criatividade para realizar as atividades propostas. Estou

gostando do processo, às vezes as atividades são cansativas e

me deixa estressada quando eu não consigo conciliar com a

minha rotina,pois demanda tempo,mas não é nada que com

muito esforço eu não consiga realizar. É algo que exige de mim

muita dedicação,esforço e força de vontade para dar

continuidade nesse processo da monitoria online. Falando em

monitoria online, está sendo completamente novo pra mim e

acredito que pra todos esse formato de estar monitorando e

realizando atividades online, como a ferramenta do classroom

que tivemos que criar também. Mas enfim, gostei de muitas

atividades e não gostei de outras,mas o importante é seguir

firme nesse propósito e dar continuidade com a monitoria,já que

está sendo algo novo,inovador,bom para os meus

conhecimentos e aprendizagem.Espero que possamos voltar

com a monitoria presencial em breve junto com os professores

e livre de pandemia.


